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Antrag zur Tagesordnung im Ausschuss für Bauen und Verkehr am 28.09. 2021 

 

Bündnis 90/Die Grünen beantragen die Vertagung von Top 5 und Top 6. 

Top 5 ist inhaltlich sehr eng mit Top 6 verzahnt. Da es für unsere Fraktion zu Top 6 

noch grundlegenden Klärungsbedarf gibt, beantragen wir beide 

Tagesordnungspunkte bis zur finalen Klärung von der Tagesordnung zu nehmen. 

 

Begründung 

Da es sich hier um ein umstrittenes Projekt mit weitreichenden Konsequenzen 

handelt, verbindet sich aus unserer Sicht, nicht nur für den Bauausschuss, sondern 

auch für den Stadtrat ein besonderes Maß an Verantwortung.  

Um dieser Verantwortung gerecht zu werden haben Vertreter*innen unserer 

Fraktion, in der vergangenen Woche Akteneinsicht verlangt. Dieses ist aber leider 

nicht möglich. Wenn wir heute ohne Akteneinsicht und Klärung unserer offenen 

Fragen über diese Anträge abstimmen, handeln wir grob fahrlässig und nehmen die 

uns auferlegte Verantwortung als Kontrollgremium nicht war. 

 

Vor einer Abstimmung wollen wir geklärt wissen: 

1. Welche Standortalternativen, wie in der Beschlussvorlage erwähnt, wurden 

geprüft? 

2. Nach welchen Kriterien wurden die Standortalternativen geprüft? 

3. Mit welchen Beteiligten wurde zu welchem Zeitpunkt mit welchem Ergebnis 

gesprochen? 
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4. Welche Realisierungsmöglichkeiten wurden bezüglich des jetzigen Standortes 

geprüft? 

Die Verwaltung hat bereits in der Vergangenheit mit ihrer Entscheidung, eine 

Bauvoranfrage gemäß §34BauGB positiv zu bescheiden, eine Fehleinschätzung 

getroffen. 

Von daher bitten wir auch alle anderen Ausschussmitglieder ihre Kontrollfunktion 

wahrzunehmen und unseren Antrag zu folgen. 

 

 

 

 

 
 

Thomas Grziwotz 

Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 

Nachrichtlich an: 

Erster Beigeordneter, Herrn Dr.-Ing. Peters 

Beigeordnete, Frau Busch 

Beigeordneter und Kämmerer, Herrn Ulrich 

Fraktionsvorsitzender SPD, Herrn Bommer 

Fraktionsvorsitzender CDU, Herrn Heinzel 

Fraktionsvorsitzende BergAuf, Frau Schewior 

Fraktionsvorsitzende FDP, Frau Lohmann-Begander 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE, Herrn Schröder 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


